

Sang Kepiting sangat terkejut.
(インドネシア語：かには おどろきました)



多言語読み聞かせ会～かにのしょうばい～

日 1月15日 場 図書情報館

国際交流活動を行う市民団体「ヒッポファミリークラブ安城」と市が協働して開催。新美南吉の「かにのしょうばい」の読み聞かせを、外国籍のママさん達が7カ国語で行いました。「初めての読み聞かせでドキドキした」というママさんも。手あそびを交えながら和やかな時間を過ごしました。



動物絵にチャレンジしよう

日 1月23日 場 市民ギャラリー

本市在住の画家・ノムラカツキさんを講師に迎え、動物の絵を描くときのポイント等を学びました。参加者はアドバイスを受けながら熱心に取り組み、「基礎がすべてよかった」「上手く描けた」と満足そうでした。



安城農業士会公開講座「金メダリストのパワーフード」

日 1月24日 場 アンフォーレ

ソフトボール競技の金メダリストで本市の市民栄誉賞を受賞した川畑瞳・山田恵里両選手が登場。オリンピックでの食事や普段の食生活で心がけていること等、「食」にまつわる楽しいトークを繰り広げました。



「動く防犯カメラ」でまちの安全・安心を守る！

日 1月27日 場 安城警察署

安城市・安城警察署・知立市が協定を締結。事件・事故発生の際、警察からの依頼に応じ、市の公用車に搭載のドライブレコーダーの画像を提供します。市と警察が一体となり、犯罪のない安全なまちを目指します。



市民ギャラリー特別展「石川英鳳の築いた美」

日 1月29日 場 市民ギャラリー

碧海郡高棚村(現・高棚町)出身で、大正から昭和にかけて活躍した日本画家・石川英鳳の作品を一堂に集めた展覧会。観覧に訪れた人は「素晴らしい作品ばかり。多くの人に知ってほしい」と話してくれました。